



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 **協働する力** **がんばり抜く力**

運動会にむけて

今、学校では、26日の運動会に向けて、ダンスや応援歌の練習をがんばっています。運動会のテーマを計画委員が発表してくれました。

「**難関突破～みんなで協力し、楽しく、思い出に残る運動会～**」というテーマです。今週は、気温が上昇していて、暑さに負けず練習に取り組めるかと心配していましたが、はりきって練習に取り組んでいます。6年生を中心に、全体練習も頑張っています。さらに、6年生は応援団演技の練習もしています。本番を楽しみにしてください。



6年生赤団の応援練習です。担任の廣田先生も一緒に踊ってくださっています。



6年生白団の応援練習です。振り付けを太鼓に合わせて考えを出し合っています。



今年は、全校児童による「つなひき」も行います。そのあとは、恒例の男女対抗保護者つなひきがあります。こちら盛り上がります。

今年度第1回の研究授業を行いました

今年の南関二小の校内研究のテーマは「**情報を読み解き、相手意識をもって発信する児童の育成**」です。中心となる教科は、国語です。研究授業でも国語を行います。第1回目は、研究主任である榎原先生が担任している3、4年の国語の授業を先生方で参観しました。また、町内の他の小学校からも授業を見にいただき、子どもたちは、はじめはとても緊張しているようでしたが、徐々に普段どおりの活発な学習スタイルに戻っていきました。複式学級での授業も2年目を迎え、自分たちで、教科書を参考にしながら学びを進めていました。その中でも、子どもたちの学びがさらに深まるポイントで榎原先生から問いが発せられ、子どもたちはそこからさらにしっかり考えていました。



4年生の学習のめあて
「学習計画をたて、メモの取り方をたしかめよう」



3年生の学習のめあて
「学習計画をたて、しつものしゅるいをせいりしよう」

これから、それぞれの学年の授業を参観することになります。研究を通して、子どもたちの「考える力」「協働する力」「がんばり抜く力」をつけるためにどんな工夫ができるかを見つけ実践していきます。

読み聞かせ お世話になります

からたちの会の方々に加え、各学年の保護者にも読み聞かせに協力いただいています。5月は2、5年の保護者の方にご協力いただきました。7月もよろしくお願いいたします。